

Der Zahnarzt war da

Im November besuchte uns der Zahnarzt Dr. Fehn mit seiner Frau. Im Gepäck hatte er wieder Leo Löwe. Gemeinsam besprachen wir, welche Lebensmittel und Getränke gesund sind und in welchen sich überall „Zuckerteufel“ verstecken und wie krank sie unsere Zähne machen können. Weiterhin erklärte uns der Zahnarzt die richtige Zahnpflege und wie oft und wie man Zähne putzen sollte. Zum Schluss erhielt jedes Kind ein Zahnpflege-Set, sowie wichtige Infos für die Eltern. Herzlichen Dank an Herrn und Frau Fehn für ihren Besuch.



Basteln für den Nikolausmarkt

Vergangene Woche kamen viele Mütter und das Personal des Kindergartens an einem Abend zusammen, um für den Stand des Fördervereins am Nikolausmarkt in der Nordwaldhalle diverse Sachen zum Verkauf herzustellen.



Der Förderverein des Kindergartens würde sich freuen, wenn der ein oder andere am Stand in der Halle vorbeikommen würde. Es gibt viele, wunderschöne selbstgemachte Sachen. Ein Besuch lohnt sich also. Der Erlös kommt natürlich den Kindern des Kindergartens zu Gute!

Dank für Spenden

Wir möchten uns recht herzlich bei Getränke Müller für die gespendeten Schneidbrettchen für die Kinder bedanken. Ebenfalls bedanken wir uns bei der Firma MT Invest, Inhaber Marcel Michel, für die gespendeten Adventskalender für Kinder und Mitarbeiter.

Yoga – Kurs

Im Oktober und November fand wieder ein Yoga – Kurs für alle interessierten Kinder ab drei Jahren im Kindergarten statt. Frau Melanie Schneider, die den Kurs schon mehrere Male bei uns gehalten hat, verstand es eindrucksvoll die Kinder dafür zu begeistern. Wir bedanken uns bei Frau Schneider für das tolle Angebot und freuen uns schon auf eine Wiederholung.



Jessica Kürschner
Kindergartenleiterin